

Comunicado

Corte Interamericana de Derechos Humanos

Corte IDH_CP-65/2022 Español

Si tiene problemas para visualizar este mensaje haga clic [AQUÍ](#)



Corte IDH

Protegiendo Derechos

CORTE INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS EN EL CARIBE: PRESIDENTE JUEZ RICARDO C. PÉREZ MANRIQUE Y JUEZA NANCY HERNÁNDEZ LÓPEZ REALIZARON VISITA A TRINIDAD Y TOBAGO



San José, Costa Rica, 28 de septiembre de 2022.- El Presidente de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, Juez Ricardo C. Pérez Manrique y la Jueza Nancy Hernández López, realizaron una visita del Tribunal a Trinidad y Tobago, oportunidad en que mantuvieron reuniones con diversos actores del país y la región.

La delegación, que fue compuesta además por el Secretario de la Corte IDH, Pablo Saavedra Alessandri, el Asesor de Presidencia Bruno Rodríguez Reveggino y el Director de Comunicaciones, Matías Ponce, mantuvo una reunión de trabajo con la Corte de Justicia del Caribe (CCJ). Durante la visita a la Sede de dicho Tribunal, el Presidente de la Corte Interamericana, destacó la importancia de renovar el convenio marco de cooperación entre ambas Cortes y potenciar el diálogo jurisprudencial. "Tenemos una gran oportunidad de que nuestros Tribunales realicen intercambios respecto a las líneas jurisprudenciales que desarrollan con el objeto de mantenernos actualizados y preservando los más altos estándares de respeto a los derechos humanos en la región", destacó el Presidente Juez Ricardo C. Pérez Manrique. Por su parte, el Presidente de la Corte de Justicia del Caribe, señor Adrian Saunders, destacó que "la CCJ ha realizado varias citas de la Jurisprudencia de la Corte Interamericana en sus fallos".

Posteriormente, la Corte Interamericana participó del **"Primer Encuentro de Cortes Regionales de América Latina y el Caribe"** realizado en Puerto de España, capital de Trinidad y Tobago. En dicho encuentro la delegación de la Corte tuvo la oportunidad de intercambiar sobre los desafíos comunes de los órganos jurisdiccionales regionales. Participaron de este evento, además de la Corte IDH, la Corte de Justicia del Caribe, la Corte Centroamericana de Justicia, la Corte de Justicia de la Comunidad Andina y el Supremo Tribunal del Caribe Este. "Debemos continuar potenciando los espacios de diálogo entre las diversas Cortes regionales, y la Corte IDH tiene un compromiso con ello. Por eso el próximo Encuentro Regional será en la sede del Tribunal Interamericano en San José, Costa Rica", anunció el Presidente de la Corte IDH.

La Jueza Nancy Hernández López destacó la importancia que ha tenido la Jurisprudencia de la Corte Interamericana para el desarrollo del Estado de Derecho y el fortalecimiento de la democracia en la región.

Al finalizar el Encuentro se adoptó una Declaración de los Tribunales Regionales, puede consultarla [aquí](#).

Encuentro con Periodistas de Trinidad y Tobago



En el marco de la visita a Trinidad y Tobago, la delegación de la Corte Interamericana, mantuvo una reunión con periodistas locales que integran la Red Dialoga de Periodistas por los Derechos Humanos en América Latina y el Caribe.

En la oportunidad los y las periodistas tuvieron la oportunidad de plantear consultas sobre el funcionamiento del Sistema Interamericano y en particular de las líneas jurisprudenciales de la Corte Interamericana en materia de seguridad de periodistas y libertad de expresión en el continente.

"La Corte Interamericana es un Tribunal de Puertas Abiertas y por ello la importancia de que sigamos trabajando en un diálogo permanente con las y los periodistas de todo el Caribe", destacó el Presidente de la Corte Interamericana.

Durante la reunión se realizó el anuncio de una Edición del Diploma en Derechos Humanos para Periodistas del Caribe durante el año 2023, en el marco de las actividades de la Red Dialoga de Periodistas.

El presente comunicado fue redactado por la Secretaría de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, por lo que es de responsabilidad exclusiva de la misma.

Para mayor información favor de dirigirse a la página de la Corte Interamericana www.corteidh.or.cr o envíe un correo dirigido a Pablo Saavedra Alessandri, Secretario a corteidh@corteidh.or.cr. Para la oficina de prensa contacte a Matías Ponce a prensa@corteidh.or.cr.

Puede suscribirse a los servicios de información de la Corte [aquí](#). Para dejar de recibir información de la Corte IDH remita un correo a comunicaciones@corteidh.or.cr. También puede seguir las actividades de la Corte en [Facebook](#), [Twitter](#) (@CorteIDH para la cuenta en español y IACourtHR para la cuenta en inglés), [Instagram](#), [Flickr](#), [Vimeo](#), [YouTube](#), [LinkedIn](#) y [SoundCloud](#).

Corte Interamericana de Derechos Humanos. 2022.  BY-NC-ND

Esta obra está bajo una [Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported](#)
Avenida 10, Calles 45 y 47 Los Yoses, San Pedro, San José, Costa Rica.



www.corteidh.or.cr
corteidh@corteidh.or.cr



(506) 2527-1600



Avenida 10, Calles 45 y 47
Los Yoses, San Pedro, San
José, Costa Rica.

Síguenos en:

